

gnement d'idées pratiques et de notions utiles qui le rendront profitable, plus tard, aux élèves de nos écoles primaires. Le programme scolaire de notre province étant encyclopédique, il est facile, pour le maître, de le suivre à l'unique fin de développer dans les enfants d'aujourd'hui les hommes de demain.

Apprendre à lire, à écrire et à compter, c'est bien ; communiquer des notions de grammaire, de géographie et d'histoire, c'est encore bien, mais inspirer aux enfants des sentiments d'honneur chrétien et de fierté catholique ; faire pénétrer bien avant dans leur cœur l'amour du sol natal ; leur faire apprécier les bienfaits de la santé et leur inspirer l'horreur de l'ivrognerie, cause de tant de ruines morales et physiques, c'est plus que bien, c'est excellent.

L'école primaire qui ne tend pas à ce but, ne remplit pas dignement sa mission.

C.-J MAGNAN.

AVIS IMPORTANT

Nous rappelons de nouveau que seules les écoles placées sous le contrôle des commissions scolaires ont droit de recevoir gratuitement *L'Enseignement Primaire* : Un exemplaire par école et non un exemplaire pour chaque instituteur ou institutrice.

Dans tous les autres cas, on doit payer \$1.25 par année pour recevoir la revue. Cependant les députés, les membres du Conseil législatif, les membres du Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique, les Inspecteurs d'écoles et les Secrétaires-Trésoriers des commissions scolaires reçoivent gratuitement *L'Enseignement Primaire*.

Prière de réclamer *L'Enseignement Primaire* au bureau de poste de la paroisse, du 5 au 10 de chaque mois.

La réclamation des livraisons égarées doit se faire du 10 au 25 de chaque mois.

Les abonnés payants devront se rappeler que la souscription à *L'Enseignement Primaire* est payable d'avance. \$1.25, pas de timbres.